



Pressemitteilung

Leipzig, 5. September 2024

# 48. Leipziger Jazztage »Tell me...!« 19.-26. Oktober 2024

Das Konzertprogramm für die diesjährige Festivalausgabe der Leipziger Jazztage ist vollständig und unter [www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de) einsehbar!

An acht Tagen und 13 Spielorten veranstaltet der Jazzclub Leipzig 33 Konzerte mit über 100 Musiker\*innen verschiedenster Herkunft. Es wird in kleine Clubs geladen, wie auch in große Konzertsäle, in alte Industriehallen und in ehrwürdige Kirchenräume: Neben europäischen Improvisations-Legenden der älteren Generation wie **Joachim Kühn**, **Joëlle Léandre** und **Evan Parker**, den Jazzrock-Kraut-Pionieren »Embryo« und jungen US-Stars wie der dreifachen Grammy-Preisträgerin **Cécile McLorin Salvant** werden auch wieder Neuentdeckungen der aktuellen Szene und damit zeitgenössischer Jazz in zahlreichen Facetten präsentiert.

Wie jedes Jahr kreist das Festivalprogramm dabei um ein Thema, welches in dieser Ausgabe mit dem Titel »Tell me...!« überschrieben ist. Die Festivalmacher\*innen rufen zur Kommunikation auf – zum aktiven Erzählen, genauso wie zum differenzierten Zuhören. Im Fokus steht die Kunst des ‚storytelling‘ und in besonderem Maße auch die menschliche Stimme, die mal mit und mal ohne Worte, aber immer im Dialog mit virtuosem Instrumentalspiel allerlei zu berichten hat: Von verschlungenen Lebenswegen und Erfahrungen aus anderen Welten, von ganz persönlichen Empfindungen, wie auch von gesellschaftlichen Missständen.

Die Leipziger Jazztage sind nicht nur ein Musikfestival unter vielen, sondern ein kultureller Kosmos, in dem sich Menschen unterschiedlichster Lebenswirklichkeiten begegnen und unter den Vorzeichen einer gemeinsamen Leidenschaft etwas mitzuteilen haben.

## Es sind zu Gast:

Michael Wollny & Joachim Kühn / Cécile McLorin Salvant / Jazz für Kinder: Vienna Soundpainting Collective / Joëlle Léandre / Verleihung des Leipziger Jazznachwuchspreis der Marion Ermer Stiftung an Max Löbner / Amirtha Kidambi's Elder Ones / Wendy Eisenberg / Marek Johnson / WRENS / Susi Lotter feat. AIKEN / Moritz Renner Group / First Date: Wendy Eisenberg & Emily Wittbrodt / Kathrin Pechlof Trio / Harvest Time Experiment feat. Ill Considered & Dumama /



**Büro:** Jazzclub Leipzig e.V. · Rosa-Luxemburg-Straße 10 · 04103 Leipzig · **Postanschrift:** Jazzclub Leipzig e.V. · Postfach 100 543 · 04005 Leipzig  
**Telefon:** +49 (0) 341 980 63 78 · **E-Mail:** [info@jazzclub-leipzig.de](mailto:info@jazzclub-leipzig.de) · **Eintrag im Vereinsregister:** Amtsgericht Leipzig · **Registernummer:** VR 1181  
**Internet:** [www.jazzclub-leipzig.de](http://www.jazzclub-leipzig.de) · **Kreditinstitut:** Stadt- und Kreissparkasse Leipzig · **BIC:** WELADE8LXXX · **IBAN:** DE41 8605 5592 1103 2057 88  
**USt-IdNr.:** DE141510123 · **Geschäftsführung:** Jana Wetzlich · **Vorstand:** Caroline Behr · Sven Gorgas · Jochen Heuschmidt

Seite 1 von 5



Andromeda Mega Express Orchestra / Beatdenkers SINULARIA / Sofia Jernberg & Mette Rasmussen / Camila Nebbia's The Hanged One / ARSA / Myrsini Bekakou Quartet / Andi Habenl's SUN / Lina Allemanno's OHRENSCHMAUS / MAIKA / CEL (Felix Kubin & Hubert Zemler) / Marina Schlagintweit Large Ensemble / Sylvie Courvoisier / Sylvie Courvoisier & Evan Parker / Embryo / Dust Bunny

Das Line Up entnehmen Sie bitte der beigefügten Tabelle oder [der Website](#).

Der offizielle Kartenvorverkauf beginnt am **17. September 2024, 12 Uhr**. Tickets sind online über unsere Website, an allen CTS-Vorverkaufsstellen und je nach Verfügbarkeit an den Abendkassen erhältlich. Mehr Informationen dazu [finden Sie hier](#).

Tickets für den Eröffnungsabend im Opernhaus am 19. Oktober 2024 sind seit dem 20. Juni bereits im Verkauf! Zu Gast sind Michael Wollny & Joachim Kühn sowie Cécile McLorin Salvant.

[Tickets dafür gibt's hier](#).

Mit unserem **Festivalpass** erhalten Käufer\*innen Eintritt zu **allen Veranstaltungen** der 48. Leipziger Jazztage. Dieser ist in limitierter Auflage für **199 EUR/170 EUR** im Vorverkauf erhältlich. Zum Jazz für Kinder Konzert am 20.10. bieten wir ein **Familienticket (28 EUR nur im VVK)** für bis zu 5 Personen (davon max. 2 Erwachsene) an.

---

#### Pressekontakt:

Jil Noack

Öffentlichkeits- und Pressearbeit

+49 162 72 55 027

0341 980 63 83

[presse@jazzclub-leipzig.de](mailto:presse@jazzclub-leipzig.de)

**Über die Leipziger Jazztage:** Die Leipziger Jazztage sind eines der ältesten und renommiertesten Jazzfestivals in Deutschland. Der Jazzclub präsentiert 2024 die 48. Ausgabe des internationalen Festivals und erfüllt das herbstliche Leipzig vom 19. bis 26. Oktober mit Jazz-Musik in jeglichen Facetten. Eingeladen werden große Namen und Pionier\*innen des Jazz, aber auch innovative Newcomer.





<https://www.jazzclub-leipzig.de/leipziger-jazztage/>

[https://www.instagram.com/jazzclub\\_leipzig/](https://www.instagram.com/jazzclub_leipzig/)

<https://www.facebook.com/leipziger.jazztage>

[https://www.youtube.com/@jazzclubleipzig\\_](https://www.youtube.com/@jazzclubleipzig_)





Pressrelease

Leipzig, September 5, 2024

# 48th Leipziger Jazztage »Tell me...!« 19th-26th October 2024

The concert programme for this year's festival edition of the Leipziger Jazztage is complete and can be viewed at [www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de)!

Over eight days and 13 venues, Jazzclub Leipzig is organising 33 concerts with over 100 musicians from a wide variety of backgrounds. There will be invitations to small clubs as well as large concert halls, old industrial halls and venerable church halls: alongside European improvisation legends of the older generation such as **Joachim Kühn**, **Joëlle Léandre** and **Evan Parker**, the jazz rock pioneers **»Embryo«** and young US stars such as three-time Grammy award winner **Cécile McLorin Salvant**, new discoveries from the current scene and thus contemporary jazz in numerous facets will also be presented once again.

As every year, the festival programme revolves around a theme, which in this edition is entitled **»Tell me...!«**. The festival organisers are calling for communication - for active storytelling as well as differentiated listening. The focus is on the art of 'storytelling' and, in particular, the human voice, sometimes with and sometimes without words, but always in dialogue with virtuoso instrumental playing, has all kinds of things to tell: Of intertwined life paths and experiences from other worlds, of very personal feelings as well as social grievances.

The Leipziger Jazztage are not just one music festival among many, but a cultural cosmos in which people from the most diverse realities of life meet and have something to share under the auspices of a common passion.

## The guests are:

Michael Wollny & Joachim Kühn / Cécile McLorin Salvant / Jazz für Kinder: Vienna Soundpainting Collective / Joëlle Léandre / Verleihung des Leipziger Jazznachwuchspreis der Marion Ermer Stiftung an Max Löbner / Amirtha Kidambi's Elder Ones / Wendy Eisenberg / Marek Johnson / WRENS / Susi Lotter feat. AIKEN / Moritz Renner Group / First Date: Wendy Eisenberg & Emily Wittbrodt / Kathrin Pechlof Trio / Harvest Time Experiment feat. Ill Considered & Dumama /



**Büro:** Jazzclub Leipzig e.V. · Rosa-Luxemburg-Straße 10 · 04103 Leipzig · **Postanschrift:** Jazzclub Leipzig e.V. · Postfach 100 543 · 04005 Leipzig  
**Telefon:** +49 (0) 341 980 63 78 · **E-Mail:** [info@jazzclub-leipzig.de](mailto:info@jazzclub-leipzig.de) · **Eintrag im Vereinsregister:** Amtsgericht Leipzig · **Registernummer:** VR 1181  
**Internet:** [www.jazzclub-leipzig.de](http://www.jazzclub-leipzig.de) · **Kreditinstitut:** Stadt- und Kreissparkasse Leipzig · **BIC:** WELADE8LXXX · **IBAN:** DE41 8605 5592 1103 2057 88  
**USt-IdNr.:** DE141510123 · **Geschäftsführung:** Jana Wetzlich · **Vorstand:** Caroline Behr · Sven Gorgas · Jochen Heuschmidt

Seite 4 von 5



Andromeda Mega Express Orchestra / Beatdenkers SINULARIA / Sofia Jernberg & Mette Rasmussen / Camila Nebbia's The Hanged One / ARSA / Myrsini Bekakou Quartet / Andi Haben's SUN / Lina Allemanno's OHRENSCHMAUS / MAIKA / CEL (Felix Kubin & Hubert Zemler) / Marina Schlagintweit Large Ensemble / Sylvie Courvoisier / Sylvie Courvoisier & Evan Parker / Embryo / Dust Bunny

The current line-up can be found in the attached table or [on the website](#).

The official advance ticket sale starts on **17 September 2024, 12 noon**. Tickets are available online via our website, at all CTS advance booking offices and, depending on availability, at the box offices. You can [find more information here](#).

With our **festival pass**, buyers receive **admission to all events** of the 48th Leipziger Jazztage. This is available in a limited edition for **199 EUR/170 EUR** in advance. For the Jazz for Kids concert on 20 October, we offer a **family ticket (28 EUR only in advance)** for up to 5 people (max. 2 adults).

---

**Press contact:**

Jil Noack

Public Relations and Press Relations

+49 162 72 55 027

0341 980 63 83

presse@jazzclub-leipzig.de

**About the Leipziger Jazztage:** The Leipziger Jazztage is one of the oldest and most renowned jazz festivals in Germany. The jazz club presents the 48th edition of the international festival in 2024 and fills autumnal Leipzig with all facets of jazz music from 19 to 26 October. Big names and pioneers of jazz will be invited, as well as innovative newcomers.

<https://www.jazzclub-leipzig.de/leipziger-jazztage/>

[https://www.instagram.com/jazzclub\\_leipzig/](https://www.instagram.com/jazzclub_leipzig/)

<https://www.facebook.com/leipziger.jazztage>

[https://www.youtube.com/@jazzclubleipzig\\_](https://www.youtube.com/@jazzclubleipzig_)

